



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/THT-coup-de-colere-du-CRILAN>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **THT : coup de colère du CRILAN**

---

**30 décembre 2010**

## **THT : coup de colère du CRILAN**

Les anti-nucléaire du CRILAN sont à nouveau en colère après la signature d'une convention visant à indemniser les agriculteurs touchés par le tracé de la future ligne THT.

Nouveau coup de colère des anti-nucléaires du CRILAN. Didier Angers, le porte-parole de l'association, dénonce la signature d'une convention agricole spécifique à la ligne THT Cotentin-Maine.

Selon lui, « il n'y avait aucune urgence à signer cette convention », qui vise à indemniser les agriculteurs. Pour le CRILAN, « le fric ne résout pas tout, la lutte continue ». Fin de citation.